

○10月分要約

- ・今ある庁舎、支所、公民館はそのまま存続してください。住民検診やがん検診を今まで無料で行い続けてきましたので、合併後も無料で行うようにしてください。住民税の個人均等割が現在3000円ですので、合併後4000円に値上げしないでください。都市計画税を新たに課税しないでください。水道料金を値上げしないでください。福祉バス等を運行し続けてほしい。(河芸町)
- ・平成17年4月1日の合併期日を反対の各議員名とその意見を公表してほしい。
- ・合併期日の延長は反対である。(津市)
- ・期日延長などは絶対反対である。当初案どおり平成17年1月1日にすべきだ。平成18年1月1日になると歳費の無駄である。(白山町)
- ・合併期日を平成17年4月1日にしてほしい。津市に現在ある支所は廃止したほうがよい。(津市)
- ・合併協定項目などが合意すれば賛成します。(津市)
- ・合併のメリットはないと思う。(津市)
- ・各市町村での福祉に対する温度差があると思う。ボランティア間の連携と拡充に向かっている組織の統一が必要がある。(津市)
- ・市町村長は、住民のことをまず考えるのが大事で10の自治体が合併するのは無理がある。(津市)
- ・合併によるメリット、デメリットがよくわからない。(津市)
- ・合併期日は年度始まりの平成17年4月1日がよい。(美杉村)
- ・津市との合併で暗礁に乗り上げているが、住民参加の合併の是非を問う住民投票がされるべきではないのか。(一志町)
- ・一部の議会の反対で合併期日が延期された。将来に禍根を残さないよう、善良たるべき議員の良識をお願いします。(安濃町)
- ・効率的な財政運営のための合併をし、住民の負担を軽減すべきである。(河芸町)
- ・人員削減が最大課題でしょうが、教育委員の選出、配置は学校区で1名は絶対確保したいです。合併期日は平成17年4月1日にすべきです。(香良洲町)
- ・住民無視の合併期日の決定は、納得できません。(津市)
- ・合併期日の延長は、反対。経費の無駄使いになるだけ。合併し1日も早く議員の定数、選挙をやるべきである。(白山町)
- ・無駄な経費を使わず、早く合併目標に向けて進んで下さい。(河芸町)
- ・新津市の2050年の課題として大計画を持つべきである。(一志町)
- ・一日も早く合併して議員歳費をはじめ、職員の労務費削減を推進すべきである。(一志町)
- ・合併期日について、議員は、奉仕の気持ちになって将来の市のことを考えるべきである。(津市)
- ・合併による効率化の一つに行政事務のスリム化による省力化も当然議論されて然るべき。給与の格差是正などの問題も議論の必要があるが、職員数は前向きな姿勢で討議されることを望む。(津市)

- ・どうしても合併を必要とするならば、平成18年1月1日なんて言わず、合併出来る市町村で合併していけばと思う。(津市)
- ・合併期日について、平成17年4月1日合併に対して反対する各市町村の意見を明確に掲示してほしい。合併期日が延期になれば経費の無駄使いになる。(津市)
- ・津地区合併はあまりにも大きい合併です。(美杉村)
- ・合併後の学童保育については、未定の部分が多いとのことですが、それぞれの市町村で良い所を生かしてほしい。必要ならば、負担金増もいいと思う。(久居市)
- ・合併期日延長について、市民は早く合併したがっている人が多い。(津市)
- ・合併期日について、なかなか合意に至らない。今一度原点に戻って住民投票などで再検討をしてもいいのではないか。(一志町)
- ・合併に反対です。9市町村の議員は自分の利益だけを考え、市民のことは無視していると思う。(津市)
- ・住民は平成17年4月に合併したいと多くの方が思っている。(一志町)
- ・合併期日の延長には絶対反対です。早く合併を進めて新市の議員、職員の数は適正化し、人件費の削減に努めて町の活性化をさらに検討していただきたい。(津市)
- ・なぜ合併期日延期なのでしょう。何が一番大切なのかよく考えてもらいたい。(久居市)
- ・合併は平成17年4月1日にすべきである。議員は市民サービス低下になるなど、いろいろな事を言っているが、結局は自分のことしか考えていない。(久居市)
- ・津市の合併は、湾岸地域の河芸、香良洲等だけが良いと思う。(津市)
- ・早く合併して新市で色んなことに取り組んでください。(一志町)
- ・町のことを考え、早急に合併するべきだと思う。新市になってから課題に取り組んでいくことが前向きなやり方である。(一志町)
- ・合併期日は平成17年4月で合意がなされたのではなかったのか。合併協議会だよりで合併協定項目の具体的な説明がほしい。(河芸町)
- ・今回の合併の進捗が見られない要因として津市の行政に魅力がない。早く合併して大きく飛躍してほしい。(津市)
- ・合併の期日は当初どおり、平成17年4月1日にすべきです。合併期日について保留している市町がありますが、その理由を市民に公表すべきである。(津市)
- ・新市の職員数は出来る限り少なくする。現在の津市職員は多すぎる。学校給食やごみ収集は民間に移行して経費削減。(津市)
- ・河芸町にあるハートヒルかわげ(介護福祉施設)老人用を津市も多く造ってほしい。(河芸町)
- ・統一的に同時合併が難しいのであれば、段階的分割合併を実施すればよい。(津市)
- ・合併大詰めで反対を表明した久居市議会議員の方々に対し、久居市民として恥ずかしい思いをしている。(久居市)
- ・9カ月合併期日が延びたことにより経済的、社会的損失がある。平成18年1月1日も平穩に合併できるのか。今度横やりが起こったら、その該当市町村を除いて合併すればよいのではないか。(津市)

- ・合併の期日延長は経費の無駄使いだ。平成17年4月1日にすべきだ。各自治体の特別なサービスがどうなるのか、きちんと説明してほしい。(安濃町)
- ・10ヶ市町村の枠にとらわれれば早期合併をお願いしたい。
- ・来年4月1日では、早すぎる合併なので、合併期日を延長して下さい。(河芸町)
- ・久居市の現状の公共料金アップなら合併は反対します。合併なら一番低い市町村の公共料金を参考とする。新市職員は半減する。民間でリストラがあるのに新市職員だけ身分保障するのは不平等である。(久居市)
- ・経費の節約のためには一日でも早く合併することです。職員の数も順次、早期に減少させ経費を削減して下さい。(河芸町)
- ・合併期日の延長理由を聞きたい。(河芸町)
- ・合併により、これまで築いてきた文化などはどうなるのか。地区の行事として残していただきたい。(久居市)
- ・合併期日延長を主張している議員は自分の身分と欲だけで言っている。(久居市)
- ・一度に10市町村の合併は大変。津市(津市、安濃町、香良洲町)と久居市(久居市、河芸町、芸濃町、美里村、一志町、白山町、美杉村)が良いと思う。(津市)
- ・新市の職員数を減少させる。民間委託を早期に行う。新市の職員の給料を民間並みにダウンさせる。(津市)
- ・合併期日は、住民の意志を尊重して当初の方針どおり平成17年4月1日とすべきである。(白山町)
- ・合併期日を来年4月1日から延長して下さい。早すぎる来年4月1日です。合併期日を1年以上延期して下さい。(河芸町)
- ・合併期日は、平成17年4月1日で実現して当然の事と思う。一般市町民の意見を尊重してほしい。1年及び6ヶ月合併延長については、絶対に反対です。(白山町)
- ・合併期日は、当初予定の平成17年1月にすべきである。(久居市)
- ・合併期日が2006年1月と決定されたが、9ヶ月延長されたことによる市民のメリットは何か。(津市)
- ・合併の期日について、各議員は自分の事しか考えてない。住民は延長なんか考えてません。(一志町)
- ・合併の期日は平成17年4月1日と決定していたところ、平成18年1月1日に延期となったと報道され驚いております。住民の納得できる説明の機会を設けて下さい。(一志町)
- ・合併期日が平成18年1月1日は早すぎますので、1年以上延期して下さい。(河芸町)